

¿DEBERÍA LEGALIZARSE EL CANNABIS EN ESPAÑA?

IV LIGA DE DEBATE DE LA UNIVERSIDAD DE OVIEDO

21 DE MARZO. LAUDEO Centro Cultural de Extensión Universitaria



PREMIOS:

El equipo ganador representará a la Universidad de Oviedo en la VII Liga de Debate Interuniversitario del G9 (Zaragoza, 15 a 17 de abril). Además cada miembro del equipo ganador obtendrá una compensación económica de 155 €

EQUIPOS:

Cada equipo estará compuesto por un mínimo de tres personas y un máximo de cinco, que deberán ser estudiantes oficiales de la Universidad de Oviedo en la actualidad.

DESARROLLO DEL DEBATE:

El debate consistirá en la confrontación de argumentos entre dos equipos. Uno de ellos defenderá la postura a favor y otro la postura en contra, lo que se determinará tras un sorteo previo y de acuerdo con las limitaciones de tiempo y forma recogidas en el Reglamento de la Liga de Debate.

INSCRIPCIÓN DE EQUIPOS: Hasta el 18 de marzo, en dirextension@uniovi.es

Más información en <http://www.uniovi.es/vida/cultura/eventos> o en <http://bit.ly/1wVADDi>



Universidad de Oviedo

ASTURIAS
CAMPUS DE EXCELENCIA
INTERNACIONAL
[AD FUTURUM]